

Templos en Atenas 2

¿Cuál era el objetivo principal del templo?

Es la máxima expresión de la arquitectura griega y el Partenón es la gran obra arquitectónica.

Era el edificio más importante. Era donde vivían las divinidades. Su finalidad es conservar la imagen del dios. Dentro de él no se realizaba ninguna ceremonia. Por esta razón, la decoración y la estructura exterior son más importantes que los espacios interiores.

¿Cómo se llamaba la parte sobre la que estaba construido el templo?

El Partenón se edificó en la parte más alta de la ciudad de Atenas, el Acrópolis. Era el centro político y estratégico, que luego se convirtió en un gran centro religioso

¿Dónde se situaba la imagen divina?

El naos o la cela era la sala principal donde se guardaba la estatua de la divinidad